



## Kaiser lanza su candidatura presidencial con guiños al gobierno militar y polémicas declaraciones sobre la pobreza

El abanderado del Partido Nacional Libertario inició oficialmente su campaña en Espacio Riesco con fuerte simbolismo patriótico, duras críticas a Jeannette Jara y una encendida defensa del “derecho a alabar a Pinochet”. El evento congregó a 3 mil adherentes y presentó a sus principales embajadores y ejes programáticos.

Con un acto marcado por símbolos patrióticos, guiños al régimen militar y declaraciones que generaron inmediatas reacciones políticas, Johannes Kaiser fue proclamado oficialmente como candidato presidencial del Partido Nacional Libertario (PNL) la tarde del sábado, en un masivo evento realizado en Espacio Riesco ante unos tres mil adherentes.

“Hoy comienza una nueva historia, hoy tenemos la firme convicción de que Chile merece más”, fueron las palabras que dieron inicio a la actividad, que abrió con la bendición del pastor evangélico Javier Santa María, en un claro gesto a las bases cristianas del sector. “No hay mejor forma de empezar este evento que pidiéndole la bendición a nuestro señor Jesucristo”, sostuvo el líder religioso al subir al escenario.

El evento, descrito por sus

organizadores como una jornada “patriota y por el bien de Chile”, incluyó la entonación del himno nacional, en su tercera estrofa –utilizada durante la dictadura y posteriormente excluida en democracia–, lo que fue recibido entre ovaciones y gritos en favor de Augusto Pinochet. En el punto de prensa posterior, Kaiser no esquivó el tema: “Si alguien grita a favor de Pinochet, está haciendo uso de su sagrado derecho a la libertad de expresión”.

### Ejes programáticos y figuras clave del PNL

En la ocasión, se dieron a conocer también los primeros nombres del equipo programático del candidato. Entre ellos destacan Luis Felipe Cuellar, comandante en retiro del Ejército, a cargo de seguridad y defensa; Víctor Espinosa en economía; Alirio Galleguillos en salud; y Susana Gómez en educación.

El evento también sirvió para presentar a los “embajadores del partido”, rostros reconocidos por su apoyo al ideario libertario: Claudio Crespo, exfuncionario de Carabineros acusado de dejar ciego a Gustavo Gatica; Patricia Maldonado, exrostro televisivo y ferviente defensora de la dictadura; José Miguel “Inspector” Vallejo, ex-PDI y eventual candidato a diputado; y los comunicadores Sandra Bronzina y Pier Karlezi, este último conocido por sus intervenciones en el programa Sin Filtros.

Crespo, quien ya había publicado el libro “G3: Honor y traición” sobre el estallido social, ha sostenido estrechos vínculos con la colectividad desde su formación. En tanto, Maldonado ya había declarado en su podcast Nada Que Perder que Kaiser era su opción para La Moneda: “Necesitamos a una persona que tenga más huevos”, dijo.

Discurso, confrontación y polémica

El momento más esperado de la jornada fue el discurso de Kaiser, quien ingresó acompañado de su esposa, Ivette Avaria, y subió al escenario tras cuarenta minutos de espera. Fiel a su estilo frontal, arremetió contra la candidata oficialista Jeannette Jara (PC), asegurando: “A esa candidata que dice que ama tanto a los pobres. Nosotros no amamos la pobreza, nosotros amamos a los ricos. Y amamos tanto a los ricos que queremos que todos los pobres sean ricos en este país”.

El comentario fue ampliamente criticado desde diversos sectores. La ministra de la Mujer, Antonia Orellana, afirmó que “es parte de su registro habitual, pero creo que hay un muy sabio juego de piernas entre los dos candidatos de la ultraderecha, donde uno dice barbaridades para que el otro parezca



moderado cuando no lo es”.

Incluso desde el Partido Republicano, el presidente Arturo Squella se desmarcó en entrevista con Radio Universo: “Entiendo lo que quiso decir, pero hay que tener cuidado con frases que pueden interpretarse como ataques personales”.

### La disputa del discurso de derecha

El lanzamiento de Kaiser instaura con fuerza su nombre en la carrera presidencial y tensiona el flanco derecho del espectro político, donde comparte base electoral con el Partido Republicano de José Antonio Kast. Mientras algunos analistas señalan que su irrupción podría dividir el voto de la derecha dura, en el PNL lo ven como una oportunidad de “representar sin tapujos a un sector que se siente huérfano del discurso político tradicional”.

El evento también dejó en claro las bases ideológicas de su campaña: anticomunismo, exaltación de la libertad individual, defensa del modelo económico y una narrativa profundamente identitaria, centrada en la soberanía, el orden y la tradición.

Con una puesta en escena planificada para marcar presencia simbólica y mediática, y con una retórica que no busca moderarse, Kaiser inicia oficialmente su ruta a La Moneda apostando por un electorado que rechaza lo políticamente correcto y exige “mano firme”.

Las encuestas aún no reflejan del todo el impacto de su proclamación, pero su nombre ya comienza a instalarse con fuerza en los márgenes más disruptivos del escenario presidencial 2025. Y como se vio el sábado, su estrategia no busca agradar a todos, sino consolidar una identidad política sin matices.